

Date: 10 April 2019  
5 Sha`ban 1440  
Ref: 10/10/ 0174 /2019



التاريخ: 10 إبريل 2019 م  
الموافق: 5 شعبان 1440 هـ  
الإشارة: 2019/0174 /10/10

To: Boursa Kuwait

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you

السادة / بورصة الكويت المحترمين  
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

**Subject: Starting Distribution of Cash Dividends  
and Bonus Shares - FYE 31 December 2018**

الموضوع: بدء توزيع الأرباح النقدية وأسهم المنحة عن  
السنة المالية المنتهية كما في 31 ديسمبر 2018

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to Clause (1-7) of Chapter 1 of CMA Executive Bylaws Book 12 (Listing Rules) and further to our previous disclosures on 25<sup>th</sup> and 27<sup>th</sup> March 2019, KFH would like to report the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بالمادة (7-1) من الفصل الأول من الكتاب الثاني عشر (قواعد الإدراج) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، وإحفاً لإفصاحات بيتك السابقة بتاريخ 25 و 27 مارس 2019، نود الإفادة بما يلي:

**On Wednesday 10 April 2019, Kuwait Clearing Company has started the distribution of Cash Dividends and Bonus Shares, that approved by the Ordinary and Extra-Ordinary General Assemblies conducted on 18 March 2019, in accordance to our previously asserted Corporate Action Schedule.**

تم البدء إعتباراً من اليوم الأربعاء 10 إبريل 2019 توزيع الأرباح النقدية وأسهم المنحة لدى الشركة الكويتية للمقاصة وفقاً لقرار الجمعية العامة العادية وغير العادية المنعقدة بتاريخ 18 مارس 2019 والجدول الزمني للإستحقاقات السابق التأكيد عليه.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،

Mazin S Al Nahedh

مازن سعد الناهض



بيت التمويل الكويتي  
Kuwait Finance House

